Congresista Valenzuela aprovecha y fuga de PP

Julia baila sola con su pañuelo

Una nueva baja sí importa. Luego de más de cuatro años de integrar las filas de Perú Posible (PP), la congresista Julia Valenzuela anunció su retiro porque habla un "idioma diferente".

Según la legisladora, su alejamiento se debe a la falta de voluntad política por parte del gobierno para realizar un trabajo efectivo en favor de la infancia y contra la corrupción en el sector educación y el incumplimiento de la promesa para crear la universidad de San Juan de Lurigancho, debido a la oposición del ministro Javier Sota Nadal.

Entreteiones Trascendió que el último viernes, en una reunión sostenida en Palacio de Gobierno con algunos congresistas oficialistas sobre las conclusiones de un seminario referidas a la niñez y la adolescencia, el presidente Alejandro Toledo no quiso escucharla y evitó hablar con ella sobre su posible alejamiento. Sobre este hecho, según Valenzuela, Toledo les dijo en la reunión que el tema no se iba a implementar en su gobierno y que debería hacerlo el siguiente. Ante la sorpresiva respuesta, la congresista cuestionó su permanencia y se preguntó: "Qué hago aquí, hacia dónde vamos". Valenzuela agregó que no hay deseos de solucionar las denuncias que formuló sobre corrupción en el

"profesores fantasmas". Expresó, además, su sorpresa por-

Ministerio de Educación, sobreva-

luación de obras, nombramiento

ilegal de profesores y el pago a



Así no es. Legisladora Valenzuela le dió la espalda a Toledo.

El dato

Con la dimisión de Julia Valenzuela, PP sólo queda con 33 congresistas de los 46 con los que fue elegido el 2001. Eduardo Salhuana salió electo por Renaci-miento Andino, pero pasó a engrosar las filas chakanas.

de Lurigancho una universidad nacional y responsabilizó de ello a Sota Nadal. "Él se opuso y trastocó el sueño de muchos jóvenes de crear también una filial de San Marcos en el distrito, pero se han creado universidades en Apurimac, Moquegua y Villa El Salvador", concluyó.

No la extrañan

Las reacciones fueron inmediatas. El oficialista Carlos Almerí sostuvo que PP no sentirá su ausencia y que se le haya negado a San Juan añadió que Valenzuela se fue norque no aceptaron su propuesta de ser ministra de Educación.

Santos Jaimes manifestó, por su parte, que la bancada de la chakana debe acostumbrarse a "manejarse" con un "núcleo fijo" de 28 representantes congresales.

Agregó que "mercenarios y traidores", entre los cuales -dijo- se encuentran algunos ex ministros (¿se referirá a Fernando Rospigliosi?), estuvieron con el gobierno mientras recibían dinero y ahora que están fuera del Ejecutivo "critican sin fundamento, hasta al propio Presidente y su familia". Con Valenzuela, son 14 los parlamentarios que por una u otra razón dejaron la agrupación oficialista, entre quienes figuran: Luis Solari, Édgar Villanueva, Anel Townsend, Jorge Chávez, Gloria Helfer, Jacques Rodrich y Cecilia Tait. También los legisladores Walter Alejos, Luis Guerrero, Ronnie Jurado, Manuel

Olaechea, Víctor Valdez y Leoncio